

Venezuela : Nicolas Maduro remercie son homologue du Guyana pour sa volonté de dialogue



La Havane, 16 décembre, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro a remercié vendredi son homologue guyanien, Irfaan Ali, pour sa franchise et sa volonté d'engager un large dialogue sur toutes les questions abordées la veille à Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

Sur son compte X, Nicolas Maduro s'est dit satisfait d'avoir été face à face comme il le souhaitait depuis longtemps avec son homologue guyanien pour régler la question du contentieux sur l'Essequibo, vaste territoire en dispute depuis plus d'un siècle, administré par le Guyana et dont le Venezuela revendique la souveraineté.

"Cela valait la peine de brandir le drapeau de la vérité, de faire valoir nos raisons historiques et de rechercher, avec la diplomatie bolivarienne de la paix, la voie du dialogue et de la compréhension pour canaliser cette controverse historique", a-t-il souligné.

Nicolas Maduro a également remercié les chefs de gouvernement et les présidents de pays membres de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens et de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, qui ont assisté au dialogue bilatéral entre le Guyana et le Venezuela.

"Nous avons fait un grand pas historique pour revenir sur le chemin de la légalité, du dialogue et de la paix, c'est notre chemin", a-t-il fait remarquer.

Dans une déclaration commune rendue publique à l'issue de la réunion, les dirigeants sud-américains ont exprimé leur engagement en faveur du bon voisinage, de la coexistence pacifique et de l'unité de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Ils ont convenu que les deux États s'abstiendraient, en paroles ou en actes, d'aggraver tout conflit ou désaccord résultant d'un différend entre eux.

Les dirigeants sont convenus de poursuivre le dialogue sur toute autre question en suspens revêtant une importance mutuelle pour les deux pays et ont décidé de créer immédiatement une commission mixte des ministres des Affaires étrangères et des ministres techniques des deux États afin de traiter les questions convenues d'un commun accord.

Dans un délai de trois mois, la commission présentera une mise à jour aux présidents de la Guyane et du Venezuela. Ils ont également convenu que tout différend entre les États sera résolu conformément au droit international, y compris l'accord de Genève de 1966, et qu'ils "ne menaceront pas - directement ou indirectement - et n'utiliseront pas la force l'un contre l'autre en toutes circonstances", y compris celles résultant d'un différend existant entre les deux pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/342241-venezuela-nicolas-maduro-remercie-son-homologue-du-guyana-pour-sa-volonte-de-dialogue>



Radio Habana Cuba